AÑO 2021



N°Entrada:

382/2021

Expediente: CD-142-B-2021

Iniciado por: BLOQUE MPN PROY. DE DECLARACIÓN

Extracto:

DECLÁRASE de Interés Municipal las actividades que desarrolla en la ciudad el Club Atlético Pacífico.





Bloque Político MOVIMIENTO POPULAR NEUQUINO

Neuquén: 17 de Mayo de 2021

SEÑORA:
Presidente del Concejo Deliberante
Cjal: Claudia Argumero
<u>S</u> D

Me dirijo usted, al solo efecto de a poner a consideración del cuerpo de ediles que preside, el presente el proyecto de D E C L A R A C I O N adjunto para su tratamiento.

Sin otro particular la saludo atentamente.

Ing Atitio Squazzini Mazuel
Conceint Fran Bioque MPN
Conceint Fran Bioque MPN





Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén MOVIMIENTO POPULAR NEUQUINO

PROYECTO DE DECLARACION

VISTO:

La necesidad de declarar de Interés Municipal actividades del Club Atlético Pacifico de Neuquén. Y;

CONSIDERANDO:

Que desde hacen más de cien años el Club Atlético Pacifico de Neuquén, forma parte de la vida y cotidianeidad de cientos de Neuquinos y Neuquinas en los distintos espacios de encuentro, actividades deportivas y organización de eventos culturales y sociales,

Que su objetivo en estos años fue estar al servicio de la comunidad Neuquina, brindando un espacio de recreación y entretenimiento a niños/as, adolescentes y adultos a través del deporte y actividades sociales, jerarquizando la integración y un destacado encuentro de socialización;

Que parte de la historia da cuentas que "el Club Atlético Pacífico inició sus actividades con un partido de fútbol jugado el 18 de marzo de 1909 , más adelante, un grupo decidido de deportistas hizo los primeros intentos de fundación en 1913, que con el correr del tiempo habrían de convertirse en una realidad, cuando el 16 de septiembre de 1916 se constituye la primera Comisión directiva , encabezada por su presidente Francisco Mantelli y otros socios fundadores.

Que los colores que inspiraron al club, fueron amarillo por los empleados del correo y el negro por los empleados del ferrocarril, su nombre hace referencia al histórico proyecto Nacional de "Construcción del Ferrocarril al Pacífico", se lo llama también Decano por ser el club más antiguo de la ciudad;

Que inicia con actividades deportivas y sociales por las ansias de la Juventud de aquella época, actividades guiadas por sus fundadores comenzó a dar sus primeros pasos con el fútbol, luego el básquet y las bochas, luego con la nueva sede social en 1930 se dieron las condiciones para trabajar con la niñez y adolescencia colaborando así para su formación, es así que se sumaron varias disciplinas, como handball, vóley-ball, educación física infantil (EFI), ajedrez, tenis de mesa;

Que sus acciones sociales se vieron enriquecidas desde la década del 30 que el club comienza a realizar bailes para la comunidad Neuquina, uno de los grupos que allí tocaban fue Los Americanos, creado en 1963, que durante 30 años animó fiestas y bailes de la región, Angel de Caro decidió conformar el grupo junto a su hermano Julio en batería, José Soto en saxo, Fonseca en trompeta y la

grup

vocalización de Carlos Grego, eran tiempos de grandes bailes, en los que se alternaba con la orquesta Los Ángeles de Cholo Perego, cuando el grupo cumplió las bodas de plata lo festejaron en el Club Pacífico; Los vecinos concurrían a jugar a las bochas, a tomarse una cervecita o un vinito;

Que es importante destacar que el Club Atlético Pacifico fue precursor y miembro fundador de casi todas las federaciones, ligas o nucleamientos deportivos existentes en el ámbito provincial. Actualmente, como institución decana de la ciudad capital, despliega una intensa actividad con niños, jóvenes y adultos que participan en cuatro deportes principales: básquetbol, fútbol, patín artístico y tiro con arco, Desde las canteras del club surgen año tras año deportistas que integran los seleccionados neuquinos en diferentes campeonatos regionales, nacionales e internacionales;

Que el Club Atlético Pacifico también brindó trabajo a entrenadores deportivos y a personas de maestranza, mantenimiento y administración, la sede se ubicó en la calle Córdoba 165, y posteriormente se trasladó a Alberdi 267, frente a la plaza Ministro González. Cuenta con un quincho equipado, que puede ser utilizado por los socios para reuniones sociales y familiares; gimnasios con baños y vestuarios y el campo deportivo ubicado en calles Mitre y Linares;

Que es meritorio y de importancia reconocer la labor deportiva, cultural y social que lleva adelante el Club Atlético Pacífico, que además ha logrado mantener el mismo interés desde sus comienzos hasta la actualidad en cada persona que forma parte de las actividades que allí se realiza.

Por ello y en virtud a lo establecido por el Artículo 67°) Inciso 1) de la Carta Orgánica Municipal;

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE NEUQUEN EMITE LA SIGUIENTE DECLARACION

ARTICULO 1°): DECLARESE de interés Municipal las actividades que desarrolla el Club Atlético Pacífico por su labor social, deportiva y comunitaria en la Provincia de Neuquén

ARTICULO 2°): De Forma.

Ing. Atilio Sguazzini Mazuel-Concejal - Pte-Bioque MPN Concelo Bilberante de la Ciudad de Neuquén

ONCEJO DELIBERANTE OS LA
CIUDAD DE NEUTUFIN
JUAN LUIS OUSSET
CONCEJAL BLOQUEMPA

CONCEJO DE LIBERTO CONCEJO DE LIBERTO DE LIBE

CONCEIO DELIBERANTE DE LA CILIDAD DE NEUQUEN LISAREL MOSNA



Consojo Deliberante de la Ciudad de Neuquén
REGISTRO UNICO Nº 45534
Facha (7:05:20/1008. 03 Hora: 10:00
<u>A</u>
Dirección General Legislativa

14.05,7021	ENTRADA N382/202
Ingresado en la Felha 350 250 consideración Exp. Nº 12-570	
Accibió Merco Os Fopo	
Finns Olluots	(D.G.L.)
	amen pagenesi soogen asaa saa saa saa saa saa saa saa saa s
Por disposición del C. Daliberante (POWAMA
Nº 08/2021 Pase a la Comisión	
	ik 100 felu somheten het statemente et fossporter et felu verk (j. 2004). I 10 felu et 10 k e fin fill 100 kipp I 18 k k felme (j. 18 kippe). I het en skippe grek et et en skippe et en skippe krimik et med fillen krimik krimik felu verk
Doción Gral. Le	gislativa